

él y para sus lacayos y de ahí proviene el impuesto brutal del veinticinco al millar. Pankhurst se ha hecho aumentar el sueldo de \$4,000 anuales que ganaba a \$8,000. Gastó \$4,000 en adular a Porfirio Díaz con motivo de la nueva toma de posesión del Gobierno. La Legislatura del Estado obsequió a Pankhurst con la suma de \$1,500. Por el estilo, se ha derrochado el dinero en banquetes, en subvenciones a José Manuel Villa y otros folicularios de alquiler, y en favorecer a individuos que chupan la savia del pueblo prendidos a los empleos públicos, de los que se sirven para envilecer al ciudadano, azotarlo y despojarlo.

Lo que ocurre en Zacatecas pasa en los demás Estados de nuestra infortunada Patria. El ambiente de vandalismo y de truhanería que ha creado la funesta Dictadura de Porfirio Díaz, necesita la sangre del pueblo para poder existir, y la sociedad mexicana pierde su fuerza y su energía estrangulada por la tiranía, que, como los tentáculos viscosos de un pulpo ó los bellos insaciables de un vampiro, agota y mata traidora y cobardemente.

La tiranía es la muerte y hará que perdamos hasta nuestra nacionalidad si no nos hacemos el propósito viril de exigir á nuestros gobernantes estrecha cuenta de sus actos.

Ridiculeces de Pimentel.

Los tiranos siempre encuentran á la mano rufianes que les sirvan de instrumentos, siendo reclutados éstos entre los vagos y los perdularios de la peor ralea.

Famoso es ya, Bernardo Reyes por el tino que tiene para escoger entre la escoria y entre la canalla lo que más se distingue por su bellquería, haciendo que esa podredumbre humana formule protestas, escriba periódicos, maneje el puñal, mande en jefe Acordadas, sirva de juez ó de esbirro.

Emilio Pimentel, de quien por su calidad de intelectual podría esperarse más cordura, ó al menos, más talento, que del impulsivo Gobernador de Nuevo León, comienza á seguir los pasos del desprestigio

do Reyes, y lo que es peor, lo imita servilmente.

Bernardo Reyes ordenó á varios badulaques de Doctor Arroyo que protestaran contra los justificados ataques que le dirigimos y lo mismo acaba de hacer Emilio Pimentel en Oaxaca.

Tenemos á la vista una Protesta firmada por varios infelices por medio de la cual se trata de defender á Porfirio Díaz, á Emilio Pimentel y á Tirso Inurreta, el bandolero que desempeña el cargo de Jefe Político del Centro en Oaxaca.

Firman la Protesta, Manuel R. Canseco, José Quiroz, Sebastián López, Fidel Canseco y Manuel Martínez Mont, individuos profundamente despreciados en Oaxaca por su mala fe como comerciantes los tres primeros; los dos últimos son acreedores á la conmiseración por su extravío mental. Luis y Manuel Bustamante son los individuos que con su sistema de tranvías han destruido el pavimento de la ciudad. A. Rueda Camacho es un eunuco, empleado de la administración de Pimentel, bastante conocido por su repugnante servilismo. José S. González es Diputado al Congreso de la Unión, y por lo mismo, no hay que esforzarse para comprender su abyección. Tomás Heredia, es uno de los más adictos á Pimentel, de quien recibe constantemente muestras de afecto, es conocido en Oaxaca por los vicios repugnantes á que se entrega en la Alameda de León, donde ha sido varias veces sorprendido por la policía. Francisco Murguía es un ebrio consuetudinario que aspira á la Presidencia Municipal. Wenceslao García, Guillermo A. Esteva y Guillermo Trinker son tres enriquecidos con la miseria del pueblo; el último es extranjero. Anselmo Cortés, con el apoyo de las autoridades explota á la gente pobre á la que engaña prometiendo librar del servicio de las armas mediante cierta cantidad de dinero á los infelices que salen sorteados. Muchas familias de Tehuantepec se han quedado sin pan por entregar á Anselmo las cantidades que ese pilla les pide para rescatar á los sorteados, sin obtener un resultado satisfactorio. G. L. Dartnell, Adrián Spitalier, Federico Holz y otros, son extranjeros en-

trometidos que buscan el apoyo del Gobernador científico, como habrían buscado el de Martín Huarachito. El resto de firmantes lo componen individuos bastante conocidos en las antecámaras del Gobierno ó en las sacristías, ó como empleados inútiles que tratan de afianzar el puesto.

Los oaxaqueños honrados, los que hacen honor al Estado que tuvo la gloria de haber sido la cuna del Benemérito de América, no firmaron la Protesta. Cincuenta firmas solamente pudieron reunir los serviles. En los talleres, los obreros, indignados por la abyección de los que deshonran al Estado con actos de adulación, se rehusaron á firmar. Las personas independientes y de elevada posición social, no quisieron unir sus nombres á las firmas deshonradas de los serviles.

La Protesta fué impresa por orden de Pimentel y costada por la Tesorería del Estado.

Tirso Inurreta mandó colocar en los aparadores de las casas de comercio ejemplares de la Protesta, amenazando á los comerciantes que se resistieron á dar su consentimiento.

Damos las gracias al insigne bandolero por el reclamo.

Pimentel se ha puesto en ridículo.

Un libro imbecil.

Un tal Bernardo Mallén, perfectamente desconocido en el mundo de las letras, está regalando á todo mundo un papasal, cuya impresión en varias lenguas pagó el Gobierno, de que es autor. El mamarracho se titula «México ayer y hoy» y está inspirado por el más repugnante servilismo, pues se propone presentar como ineptos y retrógrados los gobiernos habidos hasta antes de 1876 y como único progreso y benéfico, el del Gral. Díaz.

El sistema empleado para deturpar á los honrados Gobiernos que precedieron á la Dictadura actual, es digno de los rufianes de pluma. Se toman las cifras que corresponden á Ferrocarriles, Comercio, Industrias y hasta población en 1876 y junto á ellos se ponen los que corresponden á lo mismo en 1904, y como la diferencia á favor de esta última fecha es grande, de allí deduce el estulto Mellén que Díaz ha sido nuestro mejor gobernante.

Con ese sistema los más grandes hombres de la Historia pueden empuñarse fácilmente. Tomando por

punto de comparación los kilómetros de vía férrea habidos bajo el Gobierno de Washington, por ejemplo, y los que hay bajo el Gobierno de Roosevelt, Washington resulta una nulidad ante el actual Presidente de los Estados Unidos, como resultan insignificantes ante Díaz, Juárez y Lerdo, comparando la población que México tenía antes de 76 con la que hoy tiene.

Dentro de treinta años que habrá más exportación y más Ferrocarriles y más Comercio, Díaz podrá ser considerado una nulidad en comparación con el que entonces, gobierno, aunque sea—cosa difícil—peor que Díaz.

El libraco de Mallén solo podrá impresionar á los necios. Todos sabemos que la acción del Progreso se cumple á pesar de los malos gobernantes, y comprendemos que nuestro relativo adelanto es obra del tiempo avanzado en que vivimos, y no del Dictador como lo pretenden los serviles.

Por lo demás, en la conciencia de todos los mexicanos está la convicción de que el Autócrata, con todos sus oropeles y sus alardes de progreso, nunca podrá compararse con los buenos honrados gobernantes, con los ilustres, cuanto modestos demócratas Benito Juárez y Sebastián Lerdo de Tejada.

Lo que dice la Prensa honrada.

REGENERACION.

Ha visitado nuestra mesa de redacción, el poderoso paladín con cuyo nombre epigramamos estas líneas.

Lo redactan los hermanos Flores Magón, periodistas templados en la liza y el no menos apto y valiente Don Juan Sarabia.

Es semanario de combate; su material se concreta á exhibir vicios de administración; promete ser el más leído de los periódicos escritos por mexicanos.

Agradecemos la visita, establecemos el canje, y le deseamos felicidad en su ardua empresa.

El Canón.—C. Lerdo, Dgo.

REGENERACION.

Tenemos el gusto de haber recibido por primera vez en nuestra redacción, este ilustrado semanario que se ha comenzado á publicar en San Antonio, Texas, siendo sus editores los valientes y sufridos señores Ricardo Flores Magón, Juan Sarabia y Enrique Flores Magón. Dicho periódico está muy bien escrito, con abundante y escogido material y muy buena tipografía.

Con sumo gusto mandamos nuestro humilde cange al ilustrado colega, deseándole buen éxito en su noble empresa y muchos pagadores suscriptores.

El Apache.—St. Johns, Ariz.

REGENERACION.

Este es el título de un valiente semanario que publican en San Antonio, Texas, los ilustrados periodistas D. Ricardo Flores Magón y D. Juan Sarabia.

Paladines del honor y de la dignidad nacional, se ostentan con toda

honradez defensores del derecho y la justicia.

Agradecemos el cange que se han servido enviarnos, deseando sinceramente que su labor, por todos conceptos benéfica para la sociedad mexicana, sea coronada por el mejor éxito y el triunfo más honroso.

Los defensores de las libertades públicas, han sido siempre los verdaderos mártires de la idea. ¿Pero, qué importa? Los hombres honrados quedan suficientemente satisfechos con la conciencia del deber cumplido.

Reciban los campeones de tan valiente colega un fraternal y estrecho apretón de manos, deseándole todo género de prosperidades en su noble tarea.

El Combate.—Mérida, Yuc.

Damos las gracias á nuestros amables colegas por su atención.

El Tercer Imperio.

Ofrece enviar, como prima la obra «DÍAZ como lo describe la Historia y como lo pinta el Diputado Pulver» por el Lic. R. Fricá, á toda persona que se suscriba al periódico. Esta obra vale en las librerías \$1.76.

El Precio de la suscripción á «El Tercer Imperio» es \$1.75 por semestre y todo pedido debe hacerse al Apt. 2176 ó al Chapitel de Monserrate, nº 4, y precisamente á I. Arriola.—México.—D. F.

Testimonio De gratitud.

Con sumo placer daré testimonio a como puedo decir, milagroso poder para sanar, que la doctora Alvessa Matthews posee. Fui atendida de enfermedad femenina desde hace tres años. Tomé varias medicinas sin resultado ninguno, pues mi enfermedad se iba haciendo más grave hasta que la vida era intolerable. Entonces me dirigí á esta señora de la cual yo había oído hablar antes. Ella me curó en 15 días enteramente por medio de «tratamiento ausente.» Nunca me dió medicina alguna ni me tocó. Esto fué hace cuatro meses y desde entonces no me he sentido mal y ahora puedo trabajar como en los años pasados.

Contestaré con gusto cualquiera pregunta acerca de mi enfermedad y cura, porque sé que debo mi vida á la doctora.

Florence Douglass, 214 Arsenal St. San Antonio, Texas.

A nuestros colegas.

Hemos visto que á pesar de enviar nuestro periódico á todos nuestros colegas, algunos de ellos no se han dignado visitarnos.

En tal virtud, con pena anunciamos que si no recibimos su visita, nos veremos en el caso de no continuar enviándoles nuestro periódico.

La Poderosa Sanadora.



Cuya reputación es bien conocida en todo este país, acaba de establecerse permanentemente en San Antonio, Texas. Sans todas las enfermedades, sin aplicar drogas, también cura á cualquiera distancia por medio del maravilloso poder del Espíritu con el cual fué nacida.

Ella es la mejor adivinadora en el Sur, siendo la séptima hija de la séptima hija.

Nunca hierra en cambiar la suerte
Doctores ALVESSA MATTHEWS.
Calle S. Laredo 708.—Antiguo teléfono 808—I. F.

Clases de TAQUIGRAFIA

La Profesora Josefa Guevara enseña Taquigrafía en dos meses.

Precios cómodos.

De 7.30 a. m. á 8.30 p. m.
14 del Bosque No. 19. México, D. F.

IMPORTANTE.

Suplicamos á las personas que por no aceptar la suscripción á REGENERACION se sirven devolver, pongan con claridad sus nombres y sus direcciones para borrarlos de nuestras listas. Para la devolución no hay necesidad de gastar en timbres.

Agradecemos á nuestros nuevos suscriptores se sirvan perdonar el que no les enviemos limpios los ejemplares de los números 1 y 2, pues en virtud de haberse agotado las ediciones de dichos números, solo podemos servir ejemplares ya usados. En virtud de la carencia de los números 1 y 2, algunas personas no recibirán dichos números inmediatamente, que hagan sus pedidos, pero pueden estar seguras de que se los enviaremos.

La persona que nos envíe el importe de diez suscripciones por un año, recibirá una suscripción gratis.

ANUNCIENSE Vd.

EN

REGENERACION

Circula en la República

Mexicana y en el sur de los

ESTADOS UNIDOS.

Testimonio.

Hoy testifico que estoy perfectamente sana, después de haber sido curada por los doctores y tomado medicinas sin resultado.

Tengo 49 años de edad. Mi mal fué «cambio de vida.» Mis cabellos se volvieron blancos durante los últimos 4 años.

Mi esposo supo de la gran doctora Alvessa Matthews hace cosa de 6 semanas, tenía mucha fé en ella al principio, pero fué persuadido á ponerme bajo su cura. Los dolores en mi cabeza eran terribles. Le he hecho 24 consultas y hoy me encuentro enteramente sana sin tomar medicinas.

En efecto, mi curación fué hecha absolutamente por consultas, sin que jamás estuviera yo en su presencia.

TOMASA GUERRERO DE LÓPRZ.
Arroyo de León, Condado de Medina.

A QUIEN INTERESE.

Con sumo placer daré testimonio al gran poder para sanar enfermedad, que posee la Dra. Alvessa Matthews. Ella curó á mi esposa milagrosamente despues de que yo había gastado centenares de pesos sin resultado. Había tenido varias operaciones en San Antonio, pero su enfermedad creció hasta que su peso llegó á ser de 115 libras cuando la traje á la Dra. Alvessa Matthews. Ahora pesa 170 libras. La gran Doctora nunca la dió alguna medicina.

Yo soy un rancharo bien conocido y con gusto contestaré cualquier pregunta á cualquier tiempo acerca de la enfermedad de mi esposa.

Falls City, Tex.

THEODOR KNEISKY.

Solicitamos AGENTES para anuncios

International Business College
Es la mejor Escuela de Negocios para ambos sexos. Cursos de Inglés y Taquigrafía comercial. Precios cómodos. Colocaciones aseguradas para los graduados. Pídanse Catálogos. G. E. MELLIEF, Director. S. Antonio, Tex. Alamo Insurance Building.

PELUQUERIA DE ALBINO NAVARRO.

En este Establecimiento encontrará el cliente
Limpieza, prontitud, y esmero
Se tiñe y se riza el pelo. Herramienta desinfectada. Pase Ud. y quedará satisfecho.
225 Santa Rosa Ave.

Nuestros agentes.

Son agentes de REGENERACION en Estados Unidos, las siguientes personas que están facultadas para conseguir y cobrar suscripciones:

- Pedro Zúñiga.—Reedville, Texas.
- Juan B. Olivares.—Japonica, Kerr Co. Texas.
- Rómulo S. Carmona.—361 S. Stanton St.—El Paso, Tex.
- Marcial Muñoz.—1902 Farragut St. Laredo, Texas.
- Marcelino A. Ibarra.—Reedville, Texas.
- Pedro S. Trujillo.—Lockhart, Texas.
- Ramón Cavazos.—Encinal, Texas.
- Ersgedis S. Morales.—Reedville, Texas.
- M. Arizpe.—Del Rio, Texas.
- Pablo S. Ibarra.—Seguin, Texas.
- Teodoro L. Reeves.—Rio Grande City, Texas.
- Ignacio J. Mendiola.—Round Rock y Mc Neil, Tex.
- Manuel Sorola.—San Marcos, Texas.
- Francisco Díaz.—San Marcos, Tex.
- Manuel A. Saldana.—Brownsville, Texas.
- Juan Montaña.—Martindale, Texas.
- Juan Ballí Rodríguez.—New Berlin, Texas.
- R. Pizana.—Austin, Texas.
- Manuel Pargas.—Albuquerque, Nuevo México.
- Manuel O. Díaz.—Clifton, Morency y McCall, Arizona.
- Jullán H. González.—Hondo, Tex.
- J. Alcario Montoya.—Bernalillo, N. M.
- Juan G. Perales.—516 E. 6th St. Austin, Tex.
- Jesús R. Garza.—Abilene, Tex.
- R. Pizana.—120 Cong Ave. Austin, Tex.
- Anastacio de la Garza.—Berclair, Texas.
- Mafias Reyes L.—Box 11. Buda, Tex.
- Aniceto Morales.—Etek. González Co. Tex.
- J. A. García.—P. O. Box 12.—Runge, Tex.
- José M. C. Sánchez.—P. O. Box 110. Hondo City, Tex.
- John Ross.—Meshane Lumber Co. Saratoga, Hardin Co. Tex.
- Eustorgio Buntello. Saint Hedwig, Bexar Co. Tex.

Mande Vd. pagar Su Suscripción Para que no se le cargue el 20 por 100.